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国内要闻

【本报讯】一 名 叫 GA
（64 岁）的母亲与儿子 DA
（38 岁）被 发 现 在 西 爪 哇
省德博市芝聂勒（Cinere）
地区房子的浴室中身亡，
被 警 方 发 现 时 仅 剩 骷 髅
留守空房。

警方仍在进行调查以
解开此案真相，包括调查
两 名 死 者 的 死 因 。 警 方
已 多 次 在 出 事 现 场 进 行
调查，以查找与此案相关
的 各 种 证 据 。 一 些 证 人
也被传唤接受讯问，以收
集他们的证词。

在调查过程中，警方
发现了一份名为“致任何
人”的文章为证据。该文
章 存 储 在 据 称 属 于 受 害
者的笔记本电脑上。

9 月 11 日 ，雅 京 警 区
普 通 刑 事 科 主 任 亨 基 上
校（Hengki Haryadi) 声 称 ，
警 方 仍 在 探 索 这 份 篇 文
章的检查结果，以确定文
章是否是死者编写的，或
由 其 他 人 捏 造 的 。 文 章
写道：无论任何人阅读了
这篇文章，也许在看到这
篇文章的时候，我和我的
母亲已经去世了。

警方继续进行一系列
调查工作，收集各种证据
以 侦 查 此 案 真 相 。 警 方
获 得 的 证 据 之 一 是 两 把

手 电 筒 对 两 柱 熏 香 。 据
称，这两件物品都是在死
者 遗 体 旁 边 发 现 的 。 就
如其他证据，警方对手电
筒 和 熏 香 进 行 进 一 步 的
侦 查 。 目 标 是 查 看 两 个
物 体 与 死 者 死 亡 之 间 的
关联。

亨基上校声称，从房
间里的发现的信函来看，
即使上下文不同，也有相
似之处，内容是为了发泄
对 这 个 家 庭 发 生 的 事 情
的抱怨。

不仅是寻找证据，警
方 在 调 查 母 子 死 亡 案 件
真相的过程中，还要求各
方 提 供 信 息 。 其 中 之 一
是 桶 装 水 送 货 员 。 根 据
证人的证词，死者一家纪
律严明，或非常遵守桶装
水 的 交 货 时 间 表 。 对 桶
装 水 交 货 时 间 的 调 查 结
果，发现死者生前于 7 月
25 日 仍 然 收 到 过 桶 装
水。这个家庭非常挑剔，
如 果 桶 装 水 没 有 于 8 点
钟 送 达 ，或 者 迟 到 ，他 们
就 拒 绝 收 货 。 证 人 最 后
一 次 将 桶 装 水 送 到 死 者
家 中 是 7 月 25 日 。 一 星
期后，证人再次运送桶装
水，但是没有人收货。连
续 几 个 星 期 送 货 都 没 有
人接应。 （亮剑）

【本报讯】9 月 12 日，民
主党干部与会员培训委员
会主席赫尔曼·卡伦（Her-
man Khaeron）坦言，在面临
总统候选人和副总统候选
人登记参选之时，很难形成
新的权力轴心，尤其注册时
间 表 计 划 提 前 至 2023 年
10 月 10 日至 16 日。如果
想组建一个新的轴心等，就
政治领域而言，当然是非常
有可能的。但问题是需要
时间。需要一个共同的平

台，在相对较短的时间内并
不容易。我们必须于 10 月
10 日开始登记了。

尽管如此，民主党继续
与两个联盟建立沟通，即支
持甘贾尔的联盟和支持普
拉波沃的联盟。进行沟通
是为了确定离开团结变革
联盟（KPP）后对民主党的
支持方向。

赫尔曼指出，这当然也
是为了更好地确定民主党
将加入哪个联盟。沟通的

目的是让两个联盟向民主
党敞开大门，如果大门打开
了，民主党将更容易讨论与
总统选举有关的其他技术
细节，包括获胜计划。 当
然，这使得由苏西洛作为民
主党辅导委员会主席领导
党委人员会更加方便决定
联盟的走向。在我看来，这
两个联盟都有其确定性，因
为这两对正副总候选人组
合都已达到总统门槛的人
选。 （亮剑）

民主党干部与会员培训
委员会主席赫尔曼·卡伦

民主党：面临总统候选人登记很难形成新轴心

【本报讯】根据安达拉通
讯社报道，交通部确保雅万
高铁将于 2023 年 10 月 1 日
起正式运营。

9 月 12 日，交通部秘书
长 诺 维·里 扬 托（Novie Ri-
yanto) 声 称 ，一 定 会 按 计 划
进行，我们还在不断地进行
测试，因为安全问题非常重
要 。 试 验 程 序 是 在 设 施 和
基 础 设 施 的 安 全 方 面 进 行
的，这方面非常重要，这是
铁板钉钉的事。

交 通 部 确 保 在 运 送 乘
客 之 前 进 行 认 证 过 程 或 运
营许可证。

诺维指出，认证与试验
进程都进行得非常顺利。

据悉，佐科维总统计划
于 9 月 13 日 试 乘 雅 万 高
铁。

至 于 在 雅 万 高 铁 运 营
之 前 正 在 建 设 的 一 些 通 道
设 施 ，首 先 是 哈 林 站 的 建
设、潘渣伊丹（Panjaitan ）大
路一期与二期工程、哈林站
地区的通道，以及通往哈林
收 费 站 出 口 1+842 公 里 及
其 连 接 道 路 的 通 道 。 其
次 ，对 于 西 爪 哇 省 的 加 拉
璜 ，包 括 加 拉 璜 跨 赫 萨
（THK）建设公路通道，42 +

00 公里通道和区域通道。
第三，对于西爪哇省的巴达
拉朗站（中间站和雅万高铁
支线火车站到万隆站），包
括 建 设 进 入 车 站 通 道 与 收
费 公 路 。 然 后 ，戈 通 利 马
（Gedonglima）与 巴 纳 里 斯
（Panaris）路 段 的 县 级 收 费
公 路（高 速 公 路），巴 达 拉
朗-芝沙卢瓦省公路、巴达
拉 朗 国 道 与 巴 拉 希 央 安
（Parahyangan）新城的通道计
划。

对 于 西 爪 哇 省 的 德 卡
鲁 瓦 站（终 点 站），建 设 包
括 151 公里入口，德卡鲁瓦

拖 放 区 、芝 梅 卡 尔 站 入 口
– 德 卡 鲁 瓦 雅 万 高 铁 站 、
芝比鲁万隆桥。

雅 万 高 铁 是 印 度 尼 西
亚 与 东 南 亚 第 一 个 以 时 速
350 公 里 运 行 的 高 铁 服
务。 雅万高铁有一条 142.3
公里的线路，有 13 条隧道，
将服务于雅加达哈林、加拉
璜、巴达拉朗和万隆县德卡
鲁瓦四个车站。 为了改善
连通性，雅万高铁将连接到
雅加达环区的轻轨、支线列
车、泛万隆通勤线、快速公
交、班车和出租车等。

（亮剑）

交通部确保雅万高铁10月 1日开始运营

德博市母子双双身亡
仅剩骷髅留守空房

9 月 13 日 ，佐 科 维 总 统 再 次 试 乘 雅 万 高
铁列车，他感到很满意

【本报讯】9 月 11 日，雅
京专区代省长赫鲁声称，
与 2023 年地方收支预算相
比 ，2023 年 的 地 方 收 支 预
算修正案降低了 6.04%，或
约 5 万亿盾。 2023 年的地
方收支预算的修改草案总
额为 78.72 万亿盾。然而，
2023 年地方收支预算确定
为 83.78 万 亿 盾 。 2023 年
地方收支预算修正案的地
方 收 入 计 划 达 到 69.83 万
亿盾，与 2023 年的地方收
支 预 算 确 定 的 74.38 万 亿
盾相比降低了 6.12%。

赫鲁解释道，2023 年的

地方收支预算修正案中的
地方支出政策，旨在资金遵
循优先计划实施可持续性
的框架内实现优先支出。
优先项目包括基础设施发
展和城市服务，如洪水管
理、拥堵管理和废物处理。
此外，在区域间合作框架
内，以公共服务补贴、社会
援助、财政援助的形式向其
他区域政府提供援助。

赫鲁表示，与 2023 年的
地方收支预算确定的 71.31
万亿盾相比，2023 年的地
方收支预算修正案中的地
方支出计划达到 74.61 万亿

盾或降低了4.43%。
2023 年 的 地 方 融 资 收

入的来源计划来自 2022 年
的剩余预算计算，以及地
方贷款收入。同时，融资
支出将分配给地方资本参
与，本金债务支付和地方
贷款准备金。

2023 年 的 地 方 收 支 预
算修正案中的融资收入计
划达到 8.9 万亿盾。预算来
自 2022 年 的 剩 余 预 算 计
算。预计为 8.6 万亿盾，地
方贷款收入为2952.2 亿盾。

赫 鲁 指 出 ，计 划 向 地
方企业分配的融资支出为

7.41 万 亿 盾 ，包 括 5.43 万
亿盾的地方资本的参与，
1.8 万 亿 盾 的 到 期 债 务 本
金分期付款与 1760 亿盾的
地方贷款收购融资工具。

雅京专区地方金融管
理 局 主 任 普 拉 达（Michael
Rolandi Cesnanta Brata）表示，
地方收支预算修正案金额
的下调，是由雅京专区纯地
方收入在 2023 年没有达到
目标。我们对其他合法的
纯地方收入进行了调整。
因此由于其目的是获得一
个现实的目标，因此出现下
调的必要。 （亮剑）

赫鲁：雅京地方收支预算修正案减少5万亿盾

【本报讯】2023 年 世 界
竞争力排名的研究结果由
瑞士洛桑国际管理发展学
院（IMD）和印度尼西亚大
学 经 济 学 院（FEB UI）所
做 。 该 研 究 发 现 ，2023 年
印度尼西亚在全球受调查
64 个国家中的竞争力排名
位居第 34 位。

这一排名使得印度尼
西亚超过了一些亚太地区
的国家，比如日本排名第
35 位 ，印 度 排 名 第 40 位 ，
菲律宾排名第 52 位。

我国在 2022 年的排名
只有第 44 位，因此在 2023
年有了显著提升。在前十
名 的 国 家 中 ，2023 年 世 界
竞 争 力 排 名 最 高 的 是 丹
麦，其次是爱尔兰、瑞士、
新 加 坡 、荷 兰 、台 湾 、香
港、瑞典、美国和阿拉伯联
合酋长国。

印尼大学经济学院的
常务经理威廉·马卡利维
表示，该研究在印度尼西
亚由 IMD 在印度尼西亚的
合作伙伴进行。他新闻发
布会上表示：“印尼大学经
济学院已经连续六年成为
IMD 的 全 球 合 作 伙 伴 。
IMD 从 1997 年开始定期发
布每年对包括美国、中国
和其他发展中国家在内的
64 个国家进行竞争力的排
名。”

对竞争力排名的评估
结果是基于截至 2022 年印
尼经济的绩效数据，以及
相关业界人士对所面临的
商业环境的感知进行分析
得出的。

而竞争力评估的方法
基 于 4 个 组 成 部 分 ，即 经
济绩效、政府效率、商业效
率和基础设施。经济绩效
和商业效率是两个得分提
升最高的组成部分。

经济绩效排名从之前

的第 42 位上升到 2023 年的
第 29位，上升了13个名次。

该组成部分的优势包
括国内生产总值（GDP）增
长、燃油价格稳定以及出
口和投资增长。

然而，印度尼西亚的组
成劣势是就业岗位减少。

在 商 业 效 率 方 面 ，印
度尼西亚在 2023 年的排名
是第 20 位，而之前是第 31
位，上升了 11 个名次。

政府效率是排名上升
幅 度 最 小 的 一 个 组 成 部
分。印度尼西亚在今年的
排名是第 31 位，而之前是
第 35 位，上升了 4 个名次。

基础设施是排名上升
幅 度 最 低 的 一 个 组 成 部
分。印度尼西亚仅在 2022
年 的 排 名 上 升 了 1 个 名
次，从之前的第 52 位上升
到第 51 位。 （Irw）

我国竞争力排名跃升为世界第 34 位

我国竞争力排名跃升为世界第34位
连升10级 如今超越日本、印度和菲律宾等

警方调查德博市母子双双身亡现场

东爪哇文多禾梭拳手打完擂台
昏迷倒地送往医院急救不治身亡

【本报讯】东爪哇省文
多禾梭(Bondowoso)拳击运动
员法哈特·米卡·拉赫尔·
里 扬 托（Farhat Mika Rahel
Riyanto/15 岁）不 幸 于 9 月
11 日 在 绒 网（Jombang ）地
方医院不治身亡。

法哈特于 9 月 11 日在
绒网市达鲁乌伦大学（Un-
dar）礼堂参加东爪哇省体
育周活动后不幸去世。

绒网医院院长沙迪亚
（Ma'murotus Sa'diyah）声 称 ，
法哈特在比赛后到达绒网
地 方 医 院 时 处 于 昏 迷 状
态。随即，法哈特在神经外

科医生的主导下在加护病
房 接 受 了 强 化 治 疗 。 然
而，9 月 12 日清晨，在法哈
特的病情继续恶化后，被宣
告死亡。 凌晨 01.00 时，患
者的病情出现恶化，并在
02.10 被宣告死亡。大约在
03.00，法 哈 特 的 遗 体 立 即
被家人带到文多禾梭殡仪
馆。

沙迪亚指出，对于东爪
哇省文多禾梭体育周体育
队拳击运动员法哈特于 8
月 11 日日的不幸身亡，我
们表示深切哀悼。

法哈特在 46 公斤级比

赛中与来自勿里达县（Bli-
tar）的对手布杜（I Putu Nan-
di Keswara）对打，在比赛中
占据了主导地位。但是根
据社交媒体上流传的视频，
法哈特在第三回合结束时
遭到对手的一连串拳击，裁
判发现法哈特身体摇晃，站
立不稳，随后倒在擂台上，
其教练院立即将一条白毛
巾扔进了擂台。

全国业余拳击协会绒
网 分 会 主 席 约 诺（Muham-
mad Jono）表示，拳击比赛于
15:00 左右举行。比赛中，
法哈特被击中，然后，昏迷

不醒；法哈特立即被转诊到
绒网医院。按照比赛规则，
当发生事故时，会立即转诊
到医院。 当法哈特被送往
医院时已是昏迷不醒，并在
被送往医院的路上出现癫
痫 ；后 来 ，在 绒 网 医 院 死
亡。

全国业余拳击协会已
经与法哈特的家人进行了
沟 通 。 家 庭 表 示 可 以 理
解，这是一场灾难。拳击比
赛 已 经 符 合 标 准 操 作 程
序。 无论是教练员还是裁
判，都已按照比赛规则举
行。当时，裁判已经进行计
时了，就意味着比赛结束
了。然后教练把毛巾扔进
了擂台，表示比赛已经结束
了。 （亮剑）

【本报讯】9 月 12 日，
民主党干部与会员培训委
员 会 主 席 赫 尔 曼·卡 伦
（Herman Khaeron）坦言，在
面临总统候选人和副总统
候选人登记参选之时，很
难形成新的权力轴心，尤
其注册时间表计划提前至
2023 年 10 月 10 日 至 16
日。如果想组建一个新的
轴心等，就政治领域而言，
当然是非常有可能的。但
问题是需要时间。需要一

个共同的平台，在相对较
短的时间内并不容易。我
们必须于 10 月 10 日开始
登记了。

尽管如此，民主党继
续与两个联盟建立沟通，
即支持甘贾尔的联盟和支
持普拉波沃的联盟。进行
沟通是为了确定离开团结
变革联盟（KPP）后对民主
党的支持方向。

赫尔曼指出，这当然
也是为了更好地确定民主
党将加入哪个联盟。沟通
的目的是让两个联盟向民
主党敞开大门，如果大门
打开了，民主党将更容易
讨论与总统选举有关的其
他技术细节，包括获胜计
划。 当然，这使得由苏西
洛作为民主党辅导委员会
主席领导党委人员会更加
方便决定联盟的走向。在
我看来，这两个联盟都有
其确定性，因为这两对正
副总候选人组合都已达到
总统门槛的人选。（亮剑）

从业党中央理事会
副总主席丹绒

从业党确认里德宛参加竞选地方首长
并未推荐他与甘贾尔联袂参加2024年总统大选


